

# *Le gouvernement cubain reproche les nouvelles mesures de Washington contre notre pays*

---



La Havane, 9 nov. (RHC).- Josefina Vidal, directrice du département des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, a exprimé le rejet du gouvernement cubain aux nouvelles restrictions annoncées hier sur les voyages et sur les affaires avec notre pays.

Peu après l'annonce par Washington de ces nouvelles mesures, Josefina Vidal a souligné dans des déclarations à la presse :

«Aujourd'hui, le 8 novembre, les départements d'État, du Trésor et du Commerce ont émis de nouvelles dispositions et réglementations pour mettre en application les mesures de renforcement du blocus de Cuba annoncées le 16 juin par le président Donald Trump et inscrites dans la directive qu'il a signée ce même jour sous le titre de Mémoire présidentiel de la Sécurité Nationale sur le renforcement de la politique des États-Unis à l'égard de Cuba.

Elles sont contenues dans trois documents, le premier a été publié par le Département d'État et contient une liste d'entreprises qu'ils nomment Entités cubaines restreintes. C'est une liste de 179 entités cubaines avec lesquelles toute transaction est désormais interdite pour les entreprises et les

ressortissants étasuniens. »

Cela, sous peine de retrait de licences d'exportation et de réexportation de biens et de services.

Ces nouvelles restrictions sur les voyages et sur les affaires avec Cuba ont également été condamnées aux États-Unis où la majorité des citoyens sont favorables à la normalisation des relations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146997-le-gouvernement-cubain-reprouve-les-nouvelles-mesures-de-washington-contre-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**